AIDE AUX INTERNES DE DRANCY DEJAVINGT VICTIMES DU REGIME MEURTRIER

JUIFS DE FRANCE!

Les premiers libérés du camp de concentration de DRANCY nous ont apporté un témoignage frappant sur les sinistres méthodes de torture qui sont appliquées contre les 6.000 Juis internés.

LES LIBERES SONT MECONNAISSABLES!

Tous ont perdu du poids, certains même jusqu'à I5 kilos, tous ont les traits tirés par la famine et le manque d'air; tous ont les yeux rouges à cause des fenêtres barbouillées en bleu qui ne laissent pas pénétrer un rayon de lumière ; une importante partie de ces rescapés est gravement malade et nécessite des soins d'urgence. Vingt d'entre eux sont morts aussitôt après leur "libération"

NOUS DEVONS SAUVER LES SURVIVANTS

Un régime de pénitencier très grave a été appliqué à ces intermés dont certains sont morts de faim. Leur unique nourriture consistait
en une louche de soupe claire et un péu de pain; on n'admettait pas l'envoi de colis alimentaires, ni de linge. Le règlement comprenait différentes
mesures d'un sadisme monstrueux; deux fois par jour tous les internés
étaient obligés de se présenter à l'appel; même les malades graves ayant
de la fièvre n'en étaient pas exempts; on devait les transporter sur leur
lit dans la cour. Pour la moindre erreur d'un interné on punissait tout
un étage en suppriment la maigre nourriture durant 24 heures. Des grands
malades, des opérés se trouvant à l'hôpital furent renvoyés au camp. Telles
cont les mesures inhumaines qui ont été infligées aux internés par l'administration française sous les ordres des autorités allemandes d'occupation.
Les gouvernants provisoires de France montrent ici toute leur bestialité.
The croient pouvoir sauver par la terreur le régime pourri et chancelant.

MAIS LE SCANDALE EST DEVENU TROP GRAND

Les premiers signes de la dysenterie du scorbut et d'autres maladies épidémiques ont fait leur apparition, le danger du typhus commonce à se propager et l'administration du camp, craignant une épidémie pinérale, a ordonné aux gendammes des vaccinations préventives. Le maire t les habitants de DRANCY ont été bouleverses par ces atrocités. Des familles d'internés ont vu le grand danger et ont alammé jour après jour la Croix Rouge, la Préfecture, l'Organisation des Anciens Combattants, la Lemandantur. Il est clair pour tout le monde que DRANCY est un camp de mort.

TALE DEVONS PAS NOUS TAIRE

Cela ne peut pas continuer ainsi. Oui, les mêmes sadiques qui organisé la chasse aux Juifs le 20 Acût et les jours suivants, les mêqui ont interné les Juifs à PITHIVIERS, à HEAUNE-LA-ROLANDE, au MANS, aux TOUNDILES, etc...les mêmes qui tous les jours arrêtent les

Juifs pour les envoyer à DRANCY les mêmes criminels.ont été obligés , com la pression de l'opinion publique, de libérer une partie des internés. Une partie est déjé en liberté et les FEMMES JUIVES peuvent être fières du résultat obtenu. Mais ce n'est pas aspezs nous devons rassembler tout nos forces pour que DEANCY soit liquide, et jusque la nous ne cesserons pas d'exiger:

1°) Un meilleur ravitaillement pour les internés

2°) Le chauffage des locaux

3°) L'éclairage et la lumière du jour

4° Vaccination préventive anti-épidémique pour tous les internes 5° Distribution de sayon et de tabac

6°) Admission de médicaments pour les malades

Autorisation des visites des familles des internés

TOUS DANS LA LUTTE POUR CES REVENDICATIONS!

FRENES JUITS. Les Penmes Juives, qui jugent d'après l'état des libéres, que tous les internés sont ménaces d'équisement alarment l'opinion publique pour ces revendications. Aidez-les! Que tous les enfants écrivent des lettres à leur instituteur, à leurs professeurs, à leur médecin et dentiste. Que toutes les familles écrivent à la Préfecture, à la Croix Rouge, à 1'Oft ficier allemandDANECKER, aux différentes personnalités françaises et en général à tous les Français. Le scandale de DRAMCY doit être commu de tout le monde.

On me nous trompera pas en rejettant toute la responsabilité sur les trois gendames qui voulaient a'enrichir d'une manière odieuse en exploitant la misère des internés. On veut utiliser ces gendarmes comme boucs émissaires mais c'est le proces de toute l'administration sous les ordres de l'occupant c'est le procès de tout le régime qu'il faut faire, un régime esclavagiste s'appuyant sur les comps de concentration.

TOUTES NOS FORCES POUR SAUVER LES MALHEUREUX

les masses juives de France se mobiliseront pour aider ces malhaureux, en particulier les libérés qui ont besoin îmmédiatement d'un pecours matériel et médical. Et aussi les femmes qui n'ont pas les moyens d'envoyer des colis à leur interné.

TOUT INTERNE DOTT ECCEVOIR UN COLIS CHAQUE SEMAINE. C'est un devoir sacre que nous devons resultir. Nous comites sur que l'Organisation Solidarité qui a été coutenue jusqu'à présent par la population dans son action en faveur des femmes de prisonniers, et des femilles des internés de PITHIVIERS et de MEAINE-LA-ROLANIE jouire du même soutien et de la même sympathie des masses juives pour réaliser dans la plus large mesure l'action de sauvetage des internés de DRANCY.

L'ORGANISATION "SOLIDARITE